

# BARBADOS PEDIRA EXTRADICION DE ACUSADOS DE VOLAR AVION

Pasa a la página 5.

## Riposta Novo las Acusaciones de Venezuela



AÑO 9 NUM. 488 NEW JERSEY, VIERNES 22 DE OCTUBRE DE 1976 15c



**GUILLERMO NOVO**  
"Jefe Movimiento Nacionalista Cubano"

El pasado domingo día 18, un cable de la Prensa Unida Internacional (UPI) difundió la noticia que originalmente fuera publicada en el diario "El Nacional" de Caracas, Venezuela, en la cual en forma irresponsable dice: "En Caracas han sido identificados los terroristas cubanos que presuntamente ejecutaron el plan criminal que costó la vida al ex canciller chileno

Orlando Letelier en Washington." (El Diario La Prensa de Nueva York agrega): "El Nacional" añadió que las autoridades venezolanas habían identificado a los presuntos autores de la muerte de Letelier como... "los hermanos Novo, cubanos exiliados en Estados Unidos" y que la información había sido enviada a la Oficina Federal de Investigaciones (FBI)."

La Dirección Nacional del Movimiento Nacionalista Cubano, por este medio informa que:

1.-Las acusaciones publicadas en el periódico "El Nacional" de Caracas y atribuidas a... "organismos de seguridad del estado" venezolano carecen de fundamento alguno.

2.-El Movimiento Nacionalista Cubano ENERGICAMENTE reta al periódico "El Nacional" a que dé prueba de nuestra participación en los hechos señalados.

3.-El Movimiento Nacionalista Cubano a través de toda su historia, desde su fundación en 1959, ha demostrado cual es su razón de ser y su objetivo principal—al combatir al comunismo opresor que ocupa nuestra Patria y lograr la formación de un gobierno Nacionalista que responda a los legítimos

Pasa a la página 3.

## Riposta Novo Acusaciones Venezolanas

(Viene de la Pág. 1)

intereses de la nación cubana.

4.-Las acusaciones lanzadas contra nosotros por el periódico venezolano forman parte de la campaña difamatoria iniciada en La Habana con las comparecencias de Carlos Rivero Collado, el pasado año y continuadas sistemáticamente, siguiendo la norma de la táctica comunista de tratar de intimidar a quienes representan un peligro para con la continuidad del castrocomunismo en nuestra Patria. Muestra de esta campaña difamatoria lo es también el hecho de que "El Nacional" inicia dicho parte afirmando lo siguiente...

"Exiliados cubanos interrogados por las autoridades venezolanas habrían vinculado a agentes anti-castristas en el asesinato del ex canciller chileno Orlando Letelier, ocurrido el pasado mes en Washington." Esta vil calumnia es igualmente falsa. La motivación de esta declaración es la de sembrar desconfianza entre las filas combatientes del destierro. Ninguno de los exiliados cubanos en Venezuela ha hecho tales

declaraciones.

Sabemos y reconocemos que nuestra ideología Nacionalista es la antítesis del comunismo internacionalista y que nuestra táctica de "La Guerra por los Caminos del Mundo," dirigida contra los que tratan de destruir nuestra Patria y oprimen nuestro suelo, ha demostrado ser la correcta.

Es decir, el Nacionalismo destruye al comunismo en el plano ideológico y "La Guerra por los Caminos del Mundo," abrazada por el exilio cubano y combatiente, ha sido la respuesta heroica de un pueblo que no se resigna a vivir sin Patria. Por ello es que hoy somos atacados por el periódico de Venezuela y por el Washington Post, tal como ayer y hoy hemos recibido los ataques directos del Granma desde La Habana.

DADO a las 11:00 a.m. del día 19 de octubre de 1976, en el Exilio.

Guillermo Novo Sampol  
2do. Jefe Nacional  
Movimiento Nacionalista  
Cubano.